

Recomenació literària

#FemFCCUAB – 19/03/20

Andrea Algarra Garza (alumna)

Ensayo sobre la ceguera de José Saramago es un buen libro para leer durante estas semanas. El tema va refleja la situación que estamos viviendo actualmente, trata del caos que se crea en la sociedad cuando una epidemia de ceguera comienza a propagarse por el mundo. Cuando los protagonistas de la historia se contagian, son puestos en cuarentena en un cuartel militar abandonado. Es un libro maravilloso que merece ser leído.

José Saramago es un excelente escritor y también recomiendo otro libro suyo, *Las intermitencias de la muerte*, que cuenta la historia de un país en el que la gente deja de morir. Los dos libros hablan de las formas en las que la sociedad se enfrenta a lo desconocido, del miedo a la muerte y el pánico grupal. Ponen en evidencia las actitudes que la gente llega a tener cuando se enfrentan a una situación extrema o extraordinaria.

Leer estos libros, sobre todo *Ensayo sobre la ceguera*, hacen reflexionar sobre el comportamiento humano en estas situaciones, como la gente instintivamente se enfoca en la supervivencia de sí mismos y de sus seres queridos y se dejan llevar por el miedo. Ahora solo vemos el pánico en los supermercados vacíos y las imágenes de personas acaparando papel higiénico irracionalmente; el pánico que sufre la sociedad en los libros es indudablemente más oscuro e histórico. Aun así, el comportamiento de los personajes es escalofriantemente real y cuando se lee el libro con el estado de cuarentena y aislamiento social que estamos viviendo actualmente en mente, parecen casi una advertencia.